

# DELIK HUKUM

## Hadiri Pelantikan Anggota DPRD Kabupaten Ciamis, Kapolres Ciamis: Kita Siagakan Personel Pengamanan

Ciamis - [CIAMIS.DELIKHUKUM.ID](http://CIAMIS.DELIKHUKUM.ID)

Aug 5, 2024 - 13:14



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menghadiri rapat paripurna dalam acara pengucapan sumpah janji anggota DPRD Kabupaten Ciamis Periode 2024-2029. Paripurna ini berlangsung di Aula Tumenggung Wiradikumah DPRD Kabupaten Ciamis, Jalan Ir. H. Juanda No.164, Ciamis, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (5/8/2024). Kapolres Ciamis Polda Jabar hadir bersama unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Tampak hadir pula Asda III Setda Provinsi Jawa Barat Dr. Hening Widiatmoko dan Penjabat Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna. Pada

kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut hadir bersama Ketua Bhayangkari Cabang Ciamis Ny. Indri Akmal. Keduanya duduk bersama mengikuti prosesi pengambilan sumpah jabatan Anggota DPRD Kabupaten Ciamis. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan ucapan selamat kepada 50 anggota DPRD Kabupaten Ciamis yang baru saja dilantik. Semoga sinergitas yang sudah terjalin baik antara DPRD dan Polres Ciamis dapat terus ditingkatkan dalam upaya bersama menjaga kondusifitas dan kesejahteraan masyarakat melalui aspirasi dari para Wakil Rakyat. "Selamat kepada seluruh anggota DPRD Kabupaten Ciamis. Semoga dapat amanah menjadi kepanjangan tangan rakyat Ciamis dalam mewujudkan cita-cita bersama kesejahteraan. Semoga kedepannya bisa terus bersinergi dengan pemerintah daerah," kata AKBP Akmal. Tak hanya hadir, Kapolres Ciamis Polda Jabar mengatakan, kehadirannya juga untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama terselenggara pengambilan sumpah janji jabatan Anggota DPRD Kabupaten Ciamis. Pengamanan ini bagian dari pada tugas pokok dan fungsi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. "Untuk pengamanan kita terjunkan 152 personel gabungan satuan fungsi dan polsek jajaran yang dipimpin oleh Kabag Ops Polres Ciamis. Alhamdulillah pelaksanaan pengambilan sumpah janji jabatan Anggota DPRD Kabupaten Ciamis periode 2024-2029 berjalan lancar dan tertib serta kondusif. Terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta mendukung Polri dalam menjaga kondusifitas wilayah," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar